Bericht Sommerfest 03.08. - 05.08.2018

Das Sommerfest des Hundesportvereins Mainflingen e.V. begann in diesem Jahr bereits am Freitag mit einem Konzert der Band Teenbeats & Midnight Special. Als special guest trat zuvor die Band Doctor hc auf. Bei bestem Wetter, gutem Essen und Getränken feierten zahlreiche Fans und Besucher bis in die Nacht hinein. Durch das breit gefächerte Repertoire konnten Besucher jeden Alters mitfeiern und mitsingen. Viele schwelgten in Erinnerungen an die Bands und Lieder ihrer Jugend.

Der Samstag begann mit dem Agility Turnier.

Besonders freuen konnte sich Svenja Ehehalt mit "Chilli" über ihren ersten Start bei einem Turnier. In der Klasse AO Small sicherte sie sich mit einem fehlerfreien Lauf den ersten Platz.

Auch Jana Hölker mit "Nelly" belegte in der Klasse A2 Medium den 1. Platz.

In den weiteren Klassen konnten sich die Sportler des HSV Mainflingen e.V. mit ihren Hunden über folgende Platzierungen freuen:

A1 Large: 3. Platz Carsten Paul mit "Rudi"

A2 Large: 5. Platz Jutta Wille mit "Keelut"

A3 Medium: 2. Platz Martina Sprey mit "Jonny"

A3 Large: 5. Platz Gudrun Möller mit "Amira

Jumping 3 Medium: 5. Platz Martina Sprey mit "Jonny"

Jumping 3 Large: 6. Platz Gudrun Möller mit "Amira"

Spiel (A1+A2) Medium: 2. Platz, Jana Hölker mit "Nelly"

Spiel (A1+A2) Large: 6. Platz Jutta Wille mit "Keelut"

Ein großes Dankeschön gilt dem Leistungsrichter Herrn Lothar Thurm für die professionelle Durchführung des Turniers.

Am Sonntag fand das Turnier im Turnierhundesport (THS) statt. Neben den Geländeläufen (1000, 2000 und 5000 Metern), konnten die Mensch Hunde Teams im Vierkampf (Unterordnung, Slalom, Hürdenlauf und Hindernislauf) starten. Natürlich durfte auch der sogenannte CSC (Combinations-Speed-Cup), ein Mannschaftswettkampf mit 3 Teams, sowie der Hindernislauf nicht fehlen.

Den Zuschauern wurden wieder einmal schöne und schnelle Läufe gezeigt.

Ein großes Dankeschön gilt den Leistungsrichtern Frau Ingeborg Klingeberger, Frau Elke Herdel und Herrn Lutz Jäckel sowie dem Prüfungsleiter Gerd Busch für die professionelle Durchführung des Turniers.

Ein tolles, sportliches und geselliges Wochenende liegt damit hinter dem HSV Mainflingen e.V., der dieses Jahr viele neue Besucher zählen durfte.

Besonders bedanken möchte sich der Vorstand auch bei allen Helfern, die ein solches Fest über drei Tage erst möglich gemacht haben.

Abschließend noch ein großes Lob an die Sportler mit ihren Hunden. Eine solch extreme Wetterlage erfordert einen besonders umsichtigen Umgang mit dem Hund, aber auch mit der eigenen Gesundheit. Und so konnte man sehen, dass auch ein Turnier in großer Hitze möglich ist, solange alle, Veranstalter wie Teilnehmer, verantwortungsvoll handeln. Auch wenn es bedeutete, dass der ein oder andere dieses mal ein paar Sekunden auf der Strecke lassen musste.